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Die Anwesenheitsliste liegt dem Original bei. 
 
TOP 1: Begrüßung durch den Jugendwart 
Markus Rieser eröffnet den Jugendtag um 19:10. Er blickt positiv auf die Saison zurück Die Kooperation mit dem 
Basketballkreis Mettmann hat in der U18 in gewohnter Weise gut funktioniert. Auch die Teilnahme der 
Spielgemeinschaft TVO/TV Jahn aus dem Basketballkreis Südwestfalen in der U12 und U14 wurde positiv 
aufgenommen. 
 
TOP 2: Berichte zur Saison 2023/2024 durch die Jugendspielleiter mit Aussprache 
Markus erklärt stellvertretend für Uwe, dass die SG Bergische Löwen 5 Meister in der U12 wurde. Ebenso die 2. 
Mannschaft in der U18. 
Heribert Trumpke erläutert, dass in der U16 kreisübergreifend TVO/TV Jahn die Meisterschaft gewinnen konnte. 
In der RBK-bereinigten Tabelle wurden jeweils Teams der SG Bergische Löwen Meister in U14 und U16. Heribert 
moniert, dass es in der abgelaufenen Saison zu viele Spielverlegungen gab. Insb. wurde eine Vielzahl verlegter 
Spiele am Ende gar nicht mehr ausgetragen. 
Michael Trumpke spricht eine Rückfrage des TSV Bayer Leverkusen zu einer Strafe an. Nach kurzer Erläuterung 
wird festgestellt, dass diese Strafe ersatzlos zurückgenommen wird. 
 
TOP 3: Ausblick auf die Saison 2024/2025 / Kooperationen mit anderen Kreisen in der Saison 2024/2025 
Es folgt eine Diskussion um das Verursacherprinzip, wenn Spiele in der Jugend zunächst unbestimmt 
verschoben und später nicht mehr ausgetragen werden. Die aktuelle Regelung, dass der, den zuletzt 
angesetzten Termin, absagende Verein den Spielverlust incl. Strafe erhält, wird von allen als positiv empfunden 
und soll beibehalten werden. Marcel erläutert die Anfrage des TV Freudenberg, dass man gerne – analog zu 
TVO/TV Jahn im RBK teilnehmen möchte. Jens Stahmer und die Anwesenden resümieren noch einmal die 
abgelaufene Saison. Es ist der Wunsch aller, dass die Kinder und Jugendlichen am Spielbetrieb teilnehmen 
können. Daher sind alle anwesenden Vereine dafür, dass dies auch in der kommenden Saison weitergeführt 
wird. Marcel erklärt, dass zunächst die Meldezahlen der RBK-Vereine abgewartet werden müssen, man aber 
versuchen wird, die Vereine des BSW ebenfalls einzubinden. 
 
TOP 4: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 5: Verschiedenes 
Markus informiert über die Anfrage der BBKs Köln und Erft bzgl. einer JBeL im männlichen Bereich. Marcel 
erläutert, dass er für die Saison 2024/2025 noch keine Möglichkeit sieht, da zunächst einige Dinge, wie zB 
Ranglistenpunkte, Qualifikationsmodus etc geklärt werden müssen. Die Anwesenden sind sich einig, dass man 
einer kreisübergreifenden Spielklasse positiv gegenüber steht, dies aber frühestens zur Saison 2025/2026 
sinnvoll umsetzbar ist. 
Markus dankt allen Anwesenden und beendet den Jugendtag um 19:48. 
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